

# たぶの木と さっこう池と 子どもたちと



長浜市立速水小学校 No.6 平成29年10月2日

## 運動会 完全燃焼



ご声援ありがとうございました。子どもたちのがんばりはすごかったです。開催日決定に際しましてはいろいろご迷惑をおかけしました。



- 決してあきらめないこと、ねばり強く戦い抜くことを誓いました。小学校最後の運動会、みんなで声をかけ合い全力でやりきりました。
- 仲間といっしょに考えて応援を作り上げてきました。色が一丸となり、炎のように燃えた応援合戦でした。

### 各色団長のひとこと



- 競技中の応援や応援合戦では、仲間と力を合わせて大きな声で応援し緊張したけれど最後まで大きな声で応援できました。
- 最高の思い出にたくて団長に立候補しました。6年生が力を合わせてよい応援をすることができました。



★2年生の子の日記に、「おうちにかえたら、おとうさんとおかあさんがよくがんばったねとほめてくれたのでうれしかったです。らいねんはもっとがんばろうとおもいます。」と書いていました。Mちゃんのうれしそうな顔が目につかびました。それぞれのご家庭でもきっとこのような会話がたくさん聞かれたことと思います。子どもたちのがんばりの根底にあるものは、きっと、このような気持ちだと思います。私たち学校の職員も、保護者の方々も、『聞き上手に』、そしてまた、『ほめ上手』に。

## 市陸上記録会

10月3日(火)に長浜市の陸上記録会があります。5・6年の代表選手が出場します。選手たちは休み時間を返上して練習に励んでいます。がんばって！！



## 校外学習に出かけます。

10月に入ると、どの学年も校外学習に出かけます。生活科、社会科、理科などの教科の発展学習として、学校の中では感じ取れない（学び取れない）ものを学習するために計画しています。朝、出発が早かったり、お弁当の準備をお願いしたりしますが、どうぞよろしくをお願いします。

- |    |           |                      |                   |
|----|-----------|----------------------|-------------------|
| 1年 | 10月4日(水)  | ウッディパル余呉             | 秋の自然を満喫しに行きます。    |
| 2年 | 10月5日(木)  | 敦賀駅・あっとほーむ           | 切符を買って電車に乗ります。    |
| 3年 | 10月24日(火) | びわ湖博物館・ロッテ工場         | おかし作りを見学します。      |
| 4年 | 10月17日(火) | 信楽、県庁                | 信楽焼を体験し、県庁見学をします。 |
| 5年 | 11月7日(火)  | トヨタ自動車工場・名古屋科学館      | 自動車工場を見学し、楽しい体験も。 |
| 6年 | 10月13日(金) | 化学博物館・サイエンスワールド(瑞浪市) | 化石発掘体験をします。       |



## たぶの木フェスタ 11

今年で11回目を迎えるたぶの木フェスタ。もうすっかり速水小の伝統になりました。今年は10月28日(土)に開催します。どうぞご家族皆さんで、子どもたちの元気な音読発表を見に来てください。

そろそろ発表内容が決まるころです。また、おうちでも練習してくれると思います。『聞き上手に』、そしてまた、『ほめ上手』に。



昨年度のたぶの木フェスタのひとつ

## くつをそろえます。



速水小では、毎月生活目標を設定して、子どもたちの生活習慣の向上を図っています。9・10月の生活目標は『くつやスリッパをそろえる』です。トイレのスリッパ、くつばこのくつをそろえます。健康委員会でも、呼びかけたり点検したりしてしてくれます。

『くつをそろえる』という当たり前のことが、当たり前(自然に)できる子であってほしいと思います。もちろん以前からできていた子もたくさんいますし、全体としても徐々に美しくなってきました。あと一息といったところでしょうか。